



EL ORGANIZADOR DESTACÓ QUE A LA CITA LLEGARON 50 KAYAKISTAS.

La cuarta versión del Calfuco Kayak Fest 2025 reunió a 50 deportistas

TRAVESÍA POR ISLAS. Llegaron desde 17 ciudades de Chile y 3 de Argentina.

La cuarta versión del Calfuco Kayak Fest contó con la participación de 50 kayakistas que, del 22 al 26 de enero, cubrieron una distancia de 50 kilómetros en una travesía que los llevó por ocho islas, donde disfrutaron de paisajes únicos, la gastronomía local y el cálido recibimiento de comunidades isleñas.

El recorrido incluyó visitas a servicios turísticos como Quíncho Estero Caicaén, Quenuturismo, la Escuela Básica de Isla Tabón, el Sindicato de Recolectoras de Orilla de Islas Chihuapi y el Camping Isla Chaulín, donde ofrecieron lo mejor de sus territorios.

Participantes de 17 ciudades chilenas y kayakistas provenientes de Mendoza, Bariloche y San Martín de los Andes, de Argentina, formaron parte de esta travesía, que contó con la seguridad de 11 guías y el apoyo de la Armada de Chile.

Boris Gallardo, organizador del evento, resaltó la parti-

cipación en esta experiencia, por lo que se mostró "sumamente contento". Agregó que "como logro también está poder haber extendido este festival a otro país (Argentina)".

Junto con agradecer a los auspiciadores, como Invermar y Astilleros Calbuco, mencionó el apoyo de emprendimientos locales, de la Armada y del hospital de Calbuco, "al que tuvimos que acudir por un problema de emergencia. Tuvimos una gran recepción, muy buena atención. Se activaron todos los protocolos de emergencia rápidamente, por lo que estamos muy agradecidos", reiteró.

Gallardo también llamó a la Municipalidad de Calbuco para que se sume al patrocinio de esta actividad "que realiza la comuna". Similar invitación hizo a empresas salmoneras del territorio, para que participen de esta iniciativa "que cada año crece en prestigio y número de participantes, poniendo en valor lo mejor de la región".

